

lo tiempo 23-XI-1994

44 TERCER TIEMPO

LIBRO

Más allá de los aromos

Inés Moreno
1994. 205 páginas.
Mosquito Editores



Inés Moreno constituye uno de esos ejemplos en que vida y arte son uno. Intérprete de poesía, actriz, poeta y novelista, ha comprometido su existencia con la creación cultural. Cuando sus años se alzan sobre los 60, su inquietud de niña alquimista no decae. El presente libro es una muestra de ello. Escrito en voz testimonial, es éste un relato de cuatro mujeres que han llegado a la llamada edad dorada. Vidas que enfrentan los dolores y angustias propias de una sociedad enfebrecida por la juventud. Inés visita una decaída casona que habitan tres ancianas decrepitas, en lo que será el inicio de una amistad y de un reencantamiento vital. Las tertulias, animadas por ella, encaminan a estas mujeres a



prodamar su derecho a la vida. Se comparten angustias, recuerdos, alientos y se despierta su espíritu dormido. Este plano se yuxtaponen con el diario de la protagonista, en el cual aflora su rica intimidad, las heridas no confesadas y un pasado mágico. La riqueza de los diálogos, la belleza y fuerza interior que anima a la protagonista, el verbo encendido y la revelación humana que acontece, conmueven. La sabiduría de los años lo dice: ser, amar, crear es una maravilla sin fin. La vida se renueva.

ANDRÉS GÓMEZ.

Más allá de los aromos [artículo] Andrés Gómez.

AUTORÍA

Gómez, Andrés.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Más allá de los aromas [artículo] Andrés Gómez. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile